

¿Falla en el edificio?

Se desplomó parte del Comando en Jefe de la Aeronáutica argentina

* Balance provisorio: 30 heridos y 4 desaparecidos. Prohibieron sacar fotos

BUENOS AIRES, 5 de diciembre (AFP). Un balance provisional de 30 heridos y 4 desaparecidos arrojó al parecer el derrumbe parcial ocurrido hoy, del edificio "Cóndor", sede del comando en jefe de la fuerza aérea, según informaciones extraoficiales.

Las autoridades guardan un absoluto hermetismo en torno al número de víctimas, mientras se prosigue con las tareas de remoción de escombros y los periodistas experimentan serias dificultades para cumplir con su misión informativa.

Varios fotógrafos, incluso, fueron obligados por las fuerzas de seguridad a entregar los rollos de fotos que tomaron, los cuales fueron velados inmediatamente.

En el hecho se desplomaron 7 pisos de los 14 del moderno inmueble, habilitado en 1969, que ocupa una manzana cerca de la zona norte del puerto de Buenos Aires, a unos 150 metros del edificio "Libertad", sede del comando en jefe de la marina de guerra.

El siniestro se produjo este mediodía.

El edificio quedó cortado de arriba abajo, en su costado derecho, en una línea recta casi perfecta.

En un primer momento se atribuyó el derrumbe a una explosión, e incluso ciertas versiones que comenzaron a circular señalaron que habían estallado las calderas del edificio, situadas en el subsuelo.

Pero un comunicado oficial emitido por el comando en jefe de la aeronáutica, a las 3 horas del derrumbe, indicó que "una primera apreciación indica que el siniestro se habría producido como consecuencia de un fallo de estructura de la parte del edificio

se encontraban almorzando en el comedor del edificio, revelaron que pocos minutos después de las 12, hora local, escucharon fuertes ruidos, y a continuación vieron a través de las ventanas cómo grandes trozos de mampostería caían desde los pisos superiores.

Otros testigos, que presenciaron el derrumbe desde la acera de enfrente, dijeron que vieron desmoronarse pisos enteros y caer

las paredes, junto con personas, a la calle.

Pasados los primeros instantes de estupor, una vasta movilización de bomberos, policías y otros efectivos de seguridad se desplegó en la zona portuaria donde se encuentra el edificio "Cóndor" el cual fue rápidamente acordonado.

También se movilizaron inmediatamente ambulancias y elementos mecánicos como tracto-palás y

grúas, algunas pertenecientes a organismos oficiales y otras a empresas privadas especializadas en esos trabajos.

Una de las primeras medidas adoptadas en la emergencia fue la evacuación total de la parte del edificio que quedó en pie y la concentración del personal en el helipuerto, a unos 50 metros del inmueble, para pasar lista de los presentes y determinar el número de personas que podían haber quedado sepultadas por los escombros.